

De: Florian Daguet-Bresson florian@daguetbresson.art
Objet: Timothée Humbert | Save The Date | Exposition Parade, vernissage le 23 mai 😊
Date: 11 mai 2024 à 12:31
À: alain.cervantes@orange.fr

FD

:DAGUET
BRESSON

Timothée Humbert

Parade

23 mai - 6 juillet | Paris



Nous sommes heureux de vous annoncer l'ouverture de la première exposition personnelle dédiée à l'artiste Timothée Humbert (né en 1979, à Paris).

Parade se tiendra du 23 mai au 6 juillet 2024.

Vernissage le jeudi 23 mai à partir de 18h.

Pour Timothée Humbert, la matérialité n'est pas une frontière, peintures, sculptures, dessins, au travers de nombreux supports et techniques, il exprime ses désirs créateurs. De petits et de grands monstres fantastiques, des êtres colorés, espiègles, curieux et énigmatiques, viendront composer cette joyeuse "Parade".

Timothée Humbert est aujourd'hui une des figures montantes du renouveau de la céramique.

Un univers graphique et sculptural nourri de nombreuses références, culturelles et oniriques, réjouissantes!

We are pleased to announce the upcoming opening of the first solo exhibition dedicated to the French artist Timothée Humbert (born in 1979, Paris).

"Parade" will be held from May 23th to July 6th, 2024.

Opening Thursday, May 23, 6-9 p.m.

For Timothée Humbert, materiality is no barrier; through various media and techniques, including painting, sculpture and drawing, he expresses his creative desires. Fantastic monsters big and small, colorful, mischievous and curious beings, come together to form this joyful "Parade". Today, he is one of the rising figures of the ceramic revival. A graphic and sculptural universe nourished by numerous cultural and dreamlike references, delightful!



1. Vick, 2024, 50 x 27 x 17 cm - 2. Son, 2024, 55 x 39 x 19 cm
3. Snake, 2023, 46 x 26 x 35 cm - 4. Split, 2023, 50 x 24 x 29 cm

Infos :

Daguet-Bresson

16 rue de l'Arcade, sur cour, Paris 8.

Du mercredi au samedi - 13h00 à 19h00

Ou sur rendez-vous.

hello@daguetbresson.art

[Communiqué de presse](#)

#DaguetBresson

@timotheehumbertartist

@daguetbresson.art

@floriandaguetbresson

:D

www.daguetbresson.art

Copyright © 2024 Daguet-Bresson Art, All rights reserved.
Vous recevez cette e-mail car vous êtes membres de notre newsletters.

Our mailing address is:
Daguet-Bresson Art
16 rue de l'Arcade
PARIS 75008
France

Want to change how you receive these emails?
You can update your preferences or unsubscribe from this list.

